



Encuentro técnico-científico sobre el Cultivo de la Faba Asturiana

ANA CAMPA NEGRILLO, Área de Cultivos Hortofrutícolas y Forestales. Programa de Genética Vegetal. acampa@serida.org
JUAN JOSÉ FERREIRA, Área de Cultivos Hortofrutícolas y Forestales. Programa de Genética Vegetal. jjferreira@serida.org

El pasado 4 de marzo, el SERIDA albergó en su sede central de Villaviciosa un encuentro técnico-científico sobre el Cultivo de la Faba Asturiana. Esta jornada, de carácter anual, estuvo dirigida a técnicos y diferentes actores implicados en el desarrollo de este cultivo y tuvo por objeto presentar los trabajos que se están desarrollando en el SERIDA, a la vez que compartir con el sector las experiencias y las problemáticas de la última campaña de cultivo.

La apertura de la jornada corrió a cargo de Mamen Oliván, directora gerente del SERIDA. Seguidamente Juan José Ferreira, responsable del Programa de Genética Vegetal, presentó los avances en el desarrollo de los proyectos de investigación en curso, BRESOV y TOOLBEAN. El proyecto BRESOV (GA 774244), financiado con fondos europeos del programa H2020, busca la mejora de la competitividad bajo un marco de producción ecológica de varios cultivos hortícolas, entre ellos la judía verde. Los resultados obtenidos de este proyecto podrán extrapolarse al cultivo de Faba Asturiana, ya que se

trata de la misma especie. El proyecto TOOLBEAN (AGL2017-87050), financiado por el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, busca actualizar los conocimientos y las herramientas disponibles para la mejora genética de la judía.

A continuación, se abordaron dos sesiones específicas relacionadas con los problemas de calidad de la semilla de Faba Granja: *Efecto de la humedad de la semilla en la calidad de Faba Asturiana*, a cargo de la investigadora del Programa de Genética Vegetal Ana Campa, y *Daños causados por el chinche verde en el cultivo de faba*, a cargo de la investigadora del Área de Nutrición, Pastos y Forrajes, Rocío Rosa. Ambos trabajos pueden consultarse en la página web del SERIDA (www.serida.org).

Por último, Paula Álvarez, directora técnica de la Indicación Geográfica Protegida "Faba Asturiana", presentó un balance sobre el desarrollo del cultivo en la última campaña.

La jornada finalizó con un interesante debate entre todos los asistentes. ■



Mamen Oliván, directora gerente del SERIDA durante la presentación.

